

POLRES

Polres Sumbawa Barat amankan Rapat Pleno KPU Kab. Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.POLRES.ID

Jul 11, 2024 - 13:47



Sumbawa Barat NTB - Tahapan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sumbawa Barat sudah mulai sejak 27 Februari lalu, dan saat ini Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kab. Sumbawa Barat menggelar rapat pleno verifikasi faktual terhadap dukungan bakal pasangan calon Bupati dan bakal calon wakil Bupati bertempat di Aula Kantor KPU Jl. Telaga Bertong Taliwang Sumbawa Barat, Rabu 10 /07/

2024 pukul 13.00 wita .

Simpatisan Bapaslon Bupati dan Wakil Bupati Sumbawa Barat Drs. H. M. Nur Yasin & H. Sumardhan, S.H., M.H. (NURAMDHAN) melakukan konvoi mengarak bakal pasangan calon mereka untuk menghadiri Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil Verifikasi Faktual Kesatu Dukungan Bakal Pasangan Calon Perseorangan.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas menjelaskan Polres Sumbawa Barat menurunkan 167 personil untuk mengamankan Rapat Pleno Rekapitulasi hasil verifikasi faktual di Aula Kantor KPU dibawah kendali langsung Kabag Ops Kompol I. Gede Mahartha, SH, pengsmanan dilakukan di dalam aula, di halaman dan gerbang kantor KPU maupun simpul jalan yang dilalui bakal pasangan calon bersama simpatisannya menuju KPU,

Jadi Polres Sumbawa Barat siap mengamankan seluruh tahapan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sumbawa Barat yang dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia terang Kasi Humas.

Kegiatan rapat Pleno KPU juga dihadiri oleh Bapaslon Drs. H. M. Nuryasin dan H. Sumardhan, SH., MH (NURAMDHAN) yang diarak kobvoi oleh simpatisan mereka sekitar 1500 orang titik kumpul di Lapangan Volly Sampir menuju Kantor KPU Kab. Sumbawa Barat dengan pelayanan pengawalan dan penjagaan oleh Sat lantas dan sejumlah personil staf Polres Sumbawa Barat.

Pelaksanaan Rapat Pleno dipimpin langsung oleh Ketua KPU Kab.Sumbawa Barat Herman Jayadi, S.AP didampingi Komisioner KPU, turut hadir : Ketua Bawaslu Sumbawa Barat dan Komisioner, Kapolres Sumbawa Barat di wakili Kabag Ren Polres Sumbawa Barat AKP Rahmansyah, Dandim 1628/SB di wakili pasi Intel kodim 1628/SB, Bapaslon dan Tim Pemenangan berjumlah 5 orang, PPK Se-kabupaten Sumbawa Barat.

Di akhir pleno telah dilaksanakan penandatanganan Berita Acara dan Penyerahan Berita Acara Pleno oleh Ketua KPU kepada para pihak.

Kasi humas menambahkan ucapan terima kasih kepada masyarakat Kab. Sumbawa Barat khususnya simpatisan bakal pasangan calon, koordinator lapangan dan terlebih bakal pasangan calon yang aktif berkomunikasi, bekerja sama dengan pihak Kepolisian sehingga seluruh rangkaian kegiatan berakhir pukul 18.00 Wita berjalan dengan aman, tertib dan lancar,

Hal ini merupakan awal kegiatan yang bisa dijadikan cermin dalam kegiatan tahapan berikutnya pada pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sumbawa Barat sehingga tercipta kedamaian di tana Pariri Lema Bariri yang sama-sama kita cintai ini. (Adb)